

# DAT Televisión

Lunes, 21 de Noviembre de 2011 15:34

## Diego Arria introdujo en Corte de La Haya demanda contra el Presidente Chávez



Héctor Henríquez

Prensa DATTV.- El precandidato presidencial y ex Embajador de Venezuela ante las Naciones Unidas, Diego Arria, introdujo ante la Corte Penal Internacional de la Haya una demanda para iniciar un proceso contra el Presidente Hugo Chávez por la presunta Comisión de Delitos de Lesa Humanidad.

Diego Arria introdujo ante la CPI una denuncia contra el Presidente Chávez (Foto: Noticias24)

Los casos incluidos en la documentación consignada

este lunes 21 de noviembre ante el fiscal Moreno Ocampo, y recabada por el propio Arria durante año y medio, incluyen el caso del periodista Leocenis García, en prisión preventiva desde el 30 de agosto de 2011, también el caso de la jueza venezolana María Lourdes Afiuni, acusada por haber excarcelado indebidamente a un ex banquero.

Arria aseguró haberse trasladado a la Haya cumpliendo una palabra empeñada en defensa de miles de víctimas, el derecho a la vida, a la libertad, propiedad a la no discriminación.

El precandidato opositor afirmó que la acusación "no es contra Venezuela, ni contra la institución de la Presidencia de la República. Es para determinar la responsabilidad penal

individual, personal, de Hugo Chávez y de sus principales colaboradores por la Comisión de Crímenes de Lesa Humanidad”.

<http://www.dattv.tv/portal/noticias/internacionales/item/4954-diego-arria-introdujo-ante-la-cpi-una-denuncia-contra-el-presidente-ch%C3%A1vez.html>